



Feu de Saint Jean à Puydaniel

L'origine de cet événement est liée au culte du soleil. *Les feux de solstices* étaient des fêtes païennes.

Proche du solstice d'été dans l'hémisphère nord, qui a lieu le plus fréquemment le 21 juin, cette fête honore l'arrivée des beaux jours.

Pour le Comité des Fêtes, c'est encore une occasion pour rassembler quelques habitants du village et des alentours autour d'un repas convivial et d'un feu crépitant malgré la pluie.



Article rédigé par Arlette DARBAS